
 

Intensivkurs Deutsch als Fremdsprache 
 
Alle Klassenzimmer befinden sich in der Böblinger Straße 78F, 3. Stock 

U-Bahn-Haltestelle “Erwin-Schoettle-Platz” 
 
All class rooms are on Böblinger Straße 78F, 3rd floor (American 4

th
 floor). 

U-Bahn stop “Erwin-Schoettle-Platz” 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Bitte benutzen Sie den Treppenaufgang auf der rechten Seite des Gebäudes! 
Please use staircase on the right of building! 
 

 
 

Office Phone:   (0 711) 685 – 851 55 
Dr. Karin Herrmann IZ (MSc-, DAAD students) (0 711) 685 – 685 64 
Dott. Francesco Cucinotta IZ (Erasmus/Overseas students) (0 711) 685 – 685 65 
IZ Secretary:  (0 711) 685 – 685 85 
IZ Fax: (0 711) 685 – 685 86 
 
 



 
 
Deutsch: 
 

Wie kommen Sie mit öffentlichen Verkehrsmitteln vom Hauptbahnhof zu uns in die 
Böblinger Str. 78 F? 
 
Nehmen Sie die U14 in Richtung Heslach. Verlassen Sie die U-Bahn an der Haltestelle 
Erwin-Schoettle-Platz (nach 7 Haltestellen). Unser Gebäude befindet sich auf der rechten 
Seite in Fahrtrichtung, genau gegenüber der großen Kirche. Überqueren Sie die Straße, 
gehen Sie an der Pforte vorbei (auf der linken Seite) über den Parkplatz, bis Sie hinten eine 
Stahltreppe sehen. Gehen Sie nach rechts, bis Sie den Eingang finden und kommen Sie 
über die Treppe in den 3. Stock.  
 
 
 
Wie kommen Sie mit öffentlichen Verkehrsmitteln vom Campus Vaihingen zu uns in die 
Böblinger Str. 78 F? 
 
Vom Campus in Vaihingen können Sie die S 1, 2 oder 3 in Richtung Hauptbahnhof 
nehmen. Steigen Sie an der Haltestelle Schwabstraße aus, nehmen Sie den Ausgang 
Schwabstraße und gehen Sie zur Bushaltestelle für den Bus 42 in Richtung Erwin-
Schoettle-Platz. Mit diesem Bus fahren Sie bis zum Erwin-Schoettle-Platz. Dort steigen 
Sie aus, überqueren die Straße direkt vor Ihnen (Sie bleiben auf derselben Straßenseite), bis 
Sie links die Hausnummer 78 F sehen. Gehen Sie an der Pforte vorbei (auf der linken Seite) 
über den Parkplatz, bis Sie hinten eine Stahltreppe sehen. Gehen Sie nach rechts, bis Sie 
den Eingang finden und kommen Sie über die Treppe in den 3. Stock.  

 
 

English: 
 

How to get to our Institute (Böblinger Str. 78 F) by public transportation from the Main Train 
Station 
 
Please take the U14 in the direction of Heslach. Get off at the stop Erwin-Schoettle-Platz, 
which is the seventh stop after the main train station or the third stop after Stadtmitte. Our 
institute is immediately to the right of the subway tracks (in direction of the train, opposite the 
church). Go across the street and enter the court. In the back of the parking lot, you will see 
a building with an outside metal staircase. Go to the right side of the building. There you will 
find the entrance and staircase to the third floor.  
 
 
 
How to get to our institute (Böblinger Str. 78 F) by public transportation from the Campus in 
Vaihingen 
 
From the campus in Vaihingen, take S 1, 2, or 3 in the direction of the main station  
(Hauptbahnhof). Get off at the stop Schwabstraße, take the exit Schwabstraße, and go to 
the bus stop for bus #42 in the direction of Erwin-Schoettle-Platz. Get off at the stop Erwin-
Schoettle-Platz, cross the street directly in front of you and walk ca. 50 meters until you see 
the street number 78 F on your left. Once you enter the court you will see a building with an 
outside metal staircase. Go to the right side of the building. There you will find the entrance 
and staircase to the third floor.  
 
 

 


